## Types de lettres de recrutement du PQDCS

Туре	Explication	Exemple
Invitation	<b>Première lettre de recrutement</b> envoyée à la femme par le programme.	Dame de 50 ans qui sera recrutée pour une première fois par le programme.
	Principalement des nouvelles usagères âgées de 50 ans.	Dame de 67 ans nouvellement arrivée au Québec et admissible à la Régie de l'assurance maladie du Québec.
Rappel	Lettre acheminée à la femme, 23 mois plus tard que la date de sa dernière mammographie de dépistage dans le cadre du PQDCS.	Dame a effectuée sa mammographie PQDCS le 13 juin 2017, une lettre de « Rappel » lui a été acheminée le 13 mai 2019 (23 mois plus tard que la date de sa dernière mammographie de dépistage PQDCS)
Relance « x » semaine	Lettre acheminée à la dame à « x » semaines (délai variant entre 8 et 24 semaines selon les CCSR) suivant l'envoi de la lettre « d'Invitation » ou de « Rappel » ET qui n'a pas effectuée de mammographie de dépistage dans le cadre du PQDCS.  À titre informatif, le CCSR de la région de la Capitale-Nationale envoie généralement les relance à 12 semaines suivant la lettre d'invitation ou de rappel.	Dame de 50 ans ayant reçu sa lettre « Invitation » le 9 avril 2019 ET aucune mammographie de dépistage dans le cadre du PQDCS enregistrée au système en date du 2 juillet 2019 (soit 12 semaines plus tard), une lettre de « Relance » lui a été acheminée.  Dame de 66 ans (participante depuis plusieurs fois au PQDCS) a reçu sa lettre de « Rappel » le 9 avril 2019 ET aucune mammographie de dépistage dans le cadre du PQDCS enregistrée au système en date du 2 juillet 2019 (soit 12 semaines plus tard), une lettre de « Relance » lui a été acheminée.
Non-répondante	Lettre acheminée aux 2 ans à la femme qui n'a pas effectuée de mammographie de dépistage dans le cadre du PQDCS depuis les 24 derniers mois.	Dame a reçu sa lettre « Invitation » ou « Rappel » ou « Relance X semaine » le 15 juin 2017 ET <u>aucune</u> mammographie de dépistage n'est enregistrée au système, une lettre de « Non-répondante » lui a été acheminée le 15 juin 2019